

“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Adherir a la conmemoración del “Día Mundial de la Ciencia para la Paz y el Desarrollo”, el 10 de Noviembre del corriente año, a fin de promover la utilización del conocimiento científico y sus avances en la resolución problemáticas sociales, económicas y medioambientales.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En este año se cumple la vigésima edición del “Día Mundial de la Ciencia para la Paz y el Desarrollo”.

El objetivo de esta conmemoración es acercar la ciencia, la tecnología y la innovación a la sociedad, destacando las posibles soluciones a las problemáticas y principales desafíos globales a los que se enfrenta la sociedad.

Tal cual como indica la Organización de las Naciones Unidas, la ciencia es la herramienta que el ser humano ha creado tanto para comprender el mundo que le rodea, como para aplicar esos conocimientos en su beneficio.

Los avances científicos nos permiten hallar soluciones a los nuevos desafíos económicos, sociales y medioambientales con los que construir un futuro sostenible. La ciencia tiene, además, un papel en la construcción de la paz al fomentar la cooperación internacional para alcanzar el desarrollo sostenible.

El Día Mundial de la Ciencia para la Paz y el Desarrollo es un evento anual que se celebra en todo el mundo desde el año 2002 para recordar el compromiso asumido en la Conferencia Mundial sobre la Ciencia, que se celebró en Budapest en 1999, bajo el auspicio de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) y el Consejo Internacional para la Ciencia (CIC).

Su propósito es renovar el compromiso, tanto a nivel nacional como internacional, en favor de la ciencia para la paz y el desarrollo, y hacer hincapié en el uso responsable de la ciencia para el beneficio de las sociedades, en particular, para la erradicación de la pobreza.

Sr. Presidente, por todo lo expuesto y en conmemoración de este día es que solicito el apoyo de mis pares.